

# XPRESS

## Korban Rumah Terbakar di Kelurahan Danga Terima Bantuan dari Dinas Sosial Nagekeo

Muhamad Yasin - [NAGEKEO.XPRESS.CO.ID](http://NAGEKEO.XPRESS.CO.ID)

Aug 10, 2022 - 22:34



*Korban rumah terbakar saat foto bersama pegawai dari Dinas Sosial Kabupaten Nagekeo*

NAGEKEO - Pemerintah Kabupaten Nagekeo melalui Dinas Sosial (Dinsos) Nagekeo menyalurkan bantuan untuk korban musibah rumah terbakar di RT 32, Kelurahan Danga, Kecamatan Aesesa. Bantuan tersebut berupa makanan, sandang dan perlengkapan dapur.

Hal itu disampaikan Kepala Dinas Sosial Kabupaten Kabupaten Nagekeo, Rufus Raga kepada [indonesiasatu.co.id](http://indonesiasatu.co.id) per-telepon, Rabu (10/8/22) sore.

"Dinas sosial telah menyalurkan bantuan bagi korban rumah terbakar di Kelurahan Danga seperti, makanan, sandang dan perlengkapan dapur," katanya.

Rufus menambahkan, selain bantuan makanan, sandang dan perlengkapan dapur, Dinsos Nagekeo juga menyalurkan bantuan berupa famili kit, food ware dan matras serta selimut.

"Selain itu, kita juga menyalurkan bantuan berupa famili kit, food ware, matras dan selimut. Bantuan ini dibiayai dari APBD II dan logistik APBN," tambahnya lagi.

Dijelaskan juga, bahwa dari sejumlah barang keperluan yang telah disalurkan oleh pihaknya, yang minim atau yang tidak ikut diperbantukan ialah terpal/tenda.

Oleh karena, sambung Rufus, sebagian warga di Kelurahan Danga secara swadaya mereka sudah mendirikan tenda darurat untuk para korban musibah kebakaran, setelah beberapa jam api berhasil dipadamkan.

"Untuk tenda hunian sementara atau tenda darurat, masyarakat di sekitar situ mereka swadaya," ucapnya.

Meski begitu, kata Rufus, pihaknya akan tetap menyiapkan tenda guna antisipasi apabila sewaktu-waktu diperlukan.

Lebih lanjut Rufus menyebutkan, bantuan bagi korban musibah rumah terbakar di RT 32 Kelurahan Danga menasar kepada 3 Kepala Keluarga yang membawahi 12 jiwa.

"Ada 3 KK yang terdiri dari 12 jiwa. Nama penerima bantuan yakni, KK Alexander Mola, Suntoro dan Isnawan," sebutnya.

Dia menuturkan, dalam penyerahan bantuan korban musibah rumah terbakar itu, Dinsos Nagekeo dibantu Taruna Siaga Bencana (Tagana) Kabupaten Nagekeo.

"Yang ikut bersama kami dalam aksi sosial ini, yaitu Tagana," ringkas Rufus.